



あさお 慶一郎

けい いち ろう

活動レポート No.326

何度でもチャンスのある社会を

今月の提言

経済のあさおが語る日本経済再生策

経済政策の専門家として

経済政策の専門家として自民党的な政策立案に深く携わることとなりました。わが国の最大の課題は、日本の経済がここ30年成長していないことです。経済成長により、わが国が抱える全ての課題を解決できます。経済が成長すれば、お給料も増え、年金も増えます。この30年間のGDP（国内総生産）推移の国際的比較を見ると絶望的な気持ちになります。中国経済は約40倍となり、米国経済が3.6倍に成長しているのに対して日本は30年間で1.6倍しか成長していません。

経済を強くするには

ではどうやって経済を強くするか？それは世の中にまだ存在しないものを生み出すことです。30年前存在しなかったスマホを作り出したアップルは時価総額で世界最大の会社となりました。他と同じ分野で競争するのではなく「Only One」のブランド化による差別化が大切です。少子化を止め人口を増やす、そして外需を取り込むことも経済を強くします。日本経済を再び成長軌道に乗せるのは次に記載する政策です。

経済を成長させるには！

経済を確実に成長させるのは、次の2つです。科学技術の活用で新たなモノやサービスを生み出すこと、そして少子



化を止めることです。かねてから、私が提唱している人工光合成の実用化によるエネルギー革命の実現と、地球環境問題の解決はその最たるものです。子育て支援は経済成長戦略面からも有効です。

経済活性化につながる何度でもチャンスのある社会

もう少し早く効果が現れる政策は、外需の取り込みと国内の産業構造改革です。コロナ禍で今は止まっておりますが、外国からの訪日旅行客の取り込みは効果が大きいです。海外に日本の農産物等の一次産業产品を売り込むことやサービスの輸出を図ることも経済成長を促します。中東に「1個3万円の日本のスイカ」と、「時間に正確な日本の電車と沿線開発も含めて」セットで海外進出する後押しをするなどはその例です。供給面では価格競争ではなく、他社と異なる分野に業態転換する企業を支援することの効果は大きいです。新しいことに挑戦する人を増やすことが経済を活性化します。私の政治目標である、「誰にでも何度でもチャンスのある社会」は、人が新しいことに挑戦することでお金も動かすことになりますから、経済活性化にもつながります。メニューは出揃っています。経済はあさお慶一郎にお任せ下さい。

浅尾 慶一郎

あさお慶一郎のプロフィール

昭和39年2月11日生まれ 妻と愛犬と共に暮らす。

外交官だった父の赴任先、アメリカ、カナダで少年時代を過ごす。

栄光学園高等学校を経て、東京大学法学部を卒業。日本興業銀行に入行後、証券アナリストとして活躍。米スタンフォード大学経営大学院（MBA）修了。

参議院議員 平成10年 初当選 [34歳]～平成21年まで通算2期12年

衆議院議員 平成21年 当 選 [45歳]～平成29年まで通算3期8年

誰にでも何度でもチャンスのある社会を。

あさおの思いはコチラから。

<https://www.asao.net>

http://twitter.com/asao_keiichiro

<http://facebook.com/asao.keiichiro>

[あさおチャンネル](#) [あさお慶一郎 Youtube](#) 検索



今月の対談 小泉進次郎代議士との対談

あさお慶一郎の信条である「何度も挑戦できる社会」について、小泉進次郎代議士と対談いたしました。話題は経済から外交・安全保障政策にまで及び、神奈川県と日本のために力を合わせて仕事をしていくことを誓いました。

再挑戦できる社会へ

小泉 地元の神奈川県内を回る日々だと思いますが、どのようなお声が多いでしょうか？

あさお 今年1月に支部長に就任してから、多い時には1日に300キロも移動します。大都市部を抱えつつも、豊かな海や川、山があるのは神奈川の強みですね。多くの方とお話しさせていただくと「コロナ禍で傷んだ経済をなんとかして」という声が圧倒的です。

小泉 あささんは日本興業銀行での勤務経験のほか、米スタンフォード大大学院で経営学修士号（MBA）を取得された「経済のプロ」ですね。

あさお 今の日本に必要なのはもう一度活力を取り戻し、この25年間変わらない所得を増やすことです。そのためには、誰もが何度も挑戦できる社会が必要です。人々が失敗しても停滞せずに働き続ければお金が動くので、経済が活発になり、ひいては所得が増加し続けます。

自分の国は自分で守る

小泉 あささんのもう一つの強みは外交・安全保障分野で



すね。ウクライナ問題に代表されるように、安全保障環境も年々厳しさを増しています。

あさお 小学校教諭をしている知人から言われたんです。「自民党は嫌いだったけど、この状況を見たら自民党を支持するしかない。国を守ることの大切さを、これほど子供たちに教えないといけないと痛感したことはない」と。日米安保条約で米国の抑止力が効いているとしても、やはり「自分の国は自分で守る」という基本に立ち返るべきです。

小泉 サイバーフィールドの強化も日本の防衛には不可欠です。
あさお 安全保障の中でも、サイバーフィールドは特に重要度が増しています。日本のサイバーコンピュータの状況は進んでいるとは言い難い面もあり、取り組みを加速しなければなりません。

先端技術への大胆な投資

小泉 気候変動対策も待ったなしです。

あさお 日本の企業や大学は、二酸化炭素を材料に太陽エネルギーを貯めたり、太陽エネルギーで水を電気分解して水素を作ったりする高い技術を持っていました。米国のアポロ計画のような大胆な投資で、完全な循環型社会を実現したいです。

小泉 最後にメッセージをお願いします。

あさお 私が政治家として実現したいことは、誰もが何度も夢に挑戦できる国を創ることです。「明日は今日よりもっといい」社会を実現できるように、参議院2期、衆議院3期の経験も生かし、即戦力として働いてまいります。

*対談はホームページでもご覧いただけます。

2022年あさお慶一郎をご支援ください

特別賛助会員募集・ ポスター掲示

「あさお慶一郎君を応援する会」では浅尾慶一郎の政治活動を支援する一助として「特別賛助会員」(5,000円/年)※の募集を行っております。ご入会された方には、大船在住の小中原研さんがデザインを手掛けた、今年の干支である寅(とら)の「オリジナルピンバッジ」をお送りさせていただきます。



お申し込み記入欄 (お申し込みFAX番号: 0467-47-5626)

お申込みをされる項目に✓をしてください		お名前	生年月日	年 月 日
<input type="checkbox"/> 特別賛助会員				
<input type="checkbox"/> ポスターの掲示希望		ご住所		
		電話	携帯電話	
		E-mail		

*自宅の壁・フェンス等に掲示可能な方はお知らせください

各種入会・詳細に関しては、「浅尾慶一郎事務所」ホームページ <https://asao.net/> 又は TEL. 0467-47-5682 までご連絡ください。